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  Виталий Викторович, вы принимали уча-
стие в открытии обновлённой городской 
поликлиники № 5. Расскажите, пожалуй-
ста, что изменилось в лечебном учреж-

дении?
— Торжественное открытие городской 
поликлиники № 5, расположенной в Даевом 
переулке, д. 3, с. 1, состоялось 7 сентября. 
Это важный шаг в повышении качества 
медицинского обслуживания жителей нашего 
района. Теперь она полностью соответствует 
самым современным стандартам.

 Какие конкретно произошли изменения?
— Поликлиника преобразилась до неузна-

ваемости! В новом здании удобная плани-

ровка, много открытых пространств. Сделан 
акцент на создании комфортных условий 
как для пациентов, так и для медицинского 
персонала. Просторные кабинеты врачей 
теперь обеспечивают возможность каче-

ственного оказания медицинской помощи, 

поликлиника оборудована современными 
приборами и аппаратами.

 Как проходило открытие?
— Главный врач и сотрудники поликлиники 
провели для всех желающих экскурсии 
по обновлённому зданию, гости смогли 
сами увидеть все изменения, ознакомиться 
с новыми услугами и оборудованием. 
Для детей это тоже был праздник: им органи-

зовали аквагрим, для всех желающих (и взрос-

лых, и детей) проводились различные мастер-
классы. Получился настоящий праздник.

  Какие кабинеты вам удалось осмотреть 
лично?

— Мы посетили несколько ключевых помеще-

ний. Например, кабинет врача общей практики 
с манипуляционной, где пациенты смогут полу-

чить комплексную помощь. Также мы загля-

нули в кабинет врача-оториноларинголога, 
который оснащён шумозащитной аудометриче-

ской кабиной и лор-комбайном. Это позволит 
проводить диагностику и лечение заболеваний 
уха, горла и носа на высоком уровне.

  Звучит впечатляюще! А что вы можете 
сказать о кабинете УЗИ?

— Кабинет УЗИ действительно заслуживает 
отдельного упоминания. Здесь установ-

лен аппарат ультразвуковой диагностики 
экспертного класса, который позволяет 
визуализировать органы брюшной полости, 
такие как печень и жёлчный пузырь, а также 
поверхностные органы и сосуды. Это значи-

тельно повысит качество диагностики.

  Какие преимущества это даст жителям 
района?

— Эти улучшения позволят обеспечить 
более качественное и доступное 

медицинское обслуживание всех жителей 
нашего района. Мы стремимся к тому, 
чтобы каждый мог получить необходимую 
помощь быстро и без лишних задержек. 
Обновлённая поликлиника — это ещё один 
шаг к созданию комфортной городской 
среды. Также я хочу поблагодарить всех 
жителей за поддержку и терпение во время 
ремонта. Мы продолжаем работать 
над улучшением качества жизни в нашем 
районе и надеемся, что обновлённая 
поликлиника станет важным шагом на этом 
пути.

Связаться с Виталием 
Столяровым можно через 
социальные сети 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
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НОВОСТИ СЕНТЯБРЯ
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
Глава муниципального округа 
Красносельский Виталий СТОЛЯРОВ 
рассказывает о том, что ждёт жителей 
в открывшейся после капитального 
ремонта городской поликлинике № 5 
в Даевом переулке 

ОБЩЕСТВЕННАЯ 
БЕЗОПАСНОСТЬ
4 сентября в управе района прошёл 
круглый стол, посвящённый 
актуальным вопросам общественной 
безопасности, приуроченный ко Дню 
солидарности в борьбе  
с терроризмом 

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН
Прокурор ЦАО г. Москвы Борис 
ГРИГОРЬЕВ разъясняет изменения 
в законодательстве о кредитных 
историях и потребительском кредите 

МОСКВА 2030
Определена стратегия развития 
Москвы до 2030 года. Рассказываем, 
какой должна стать Москва через 
семь лет и какие достижения можно 
было оценить уже этим летом 

ЛЕТО В КРАСНОСЕЛЬСКОМ
О том, как провели это лето жители 
и муниципальные депутаты нашего 
родного Красносельского района, 
рассказывает глава муниципального 
округа Виталий СТОЛЯРОВ 

МОСКВОВЕДЕНИЕ
Продолжение рассказа 
о воссоздании жителями Большой 
Спасской улицы храма Спаса 
Преображения на его историческом 
месте 

ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ
Глава муниципального округа 
Красносельский Виталий СТОЛЯРОВ 
напомнил: открытость и доступность 
власти — основа успешного 
взаимодействия с жителями  
района

ДЕЖУРНЫЙ ДЕПУТАТ
Летние каникулы депутатов 
Красносельского округа вовсе 
не означали, что работа на 
муниципальном уровне остановилась. 
О том, как прошло депутатское  
лето, рассказывает Сергей 
ОГОРОДНИКОВ

АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ
Интервью депутата СД м. о. 
Красносельский Максима ПЕТРОВА 
о том, с какими актуальными 
вопросами приходят жители на приём 
в местное отделение партии «Единая 
Россия»

В СЕНТЯБРЕ ПОСЛЕ КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА И ПЕРЕОБОРУДОВАНИЯ 
ОТКРЫЛАСЬ ДЛЯ ПОСЕТИТЕЛЕЙ ГОРОДСКАЯ ПОЛИКЛИНИКА № 5 
В ДАЕВОМ ПЕРЕУЛКЕ. О ТОМ, КАК ПРОШЛО ОТКРЫТИЕ, ЧТО ИЗМЕНИЛОСЬ 
В МЕДУЧРЕЖДЕНИИ И КАК ОБНОВЛЕНИЕ ОТРАЗИТСЯ НА КАЧЕСТВЕ 
МЕДИЦИНСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ ЖИТЕЛЕЙ РАЙОНА, РАССКАЗЫВАЕТ ГЛАВА 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА КРАСНОСЕЛЬСКИЙ ВИТАЛИЙ СТОЛЯРОВ.
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На встрече мы обсудили множество актуа
льных вопросов, касающихся безопасно
сти нашего района. В условиях вызовов, 
с которыми сталкивается современное 
общество, особенно важно уделять внимание 
профилактике экстремизма среди молодёжи. 
Мы понимаем, что именно молодое поколе
ние становится мишенью для радикальных 
идеологий, и наша задача — создать для 

них альтернативу, основанную на ценностях 
толерантности и уважения.

В ходе обсуждения мы ещё раз убедились 
в том, что борьба с терроризмом требует 
комплексного подхода. Это не только 
правоохранительные меры, но и активная 
работа в сфере образования и просвещения. 
Мы должны внедрять программы, которые 

помогут молодёжи развивать критическое 
мышление, формировать здоровые взгляды 
на жизнь и укреплять патриотизм.

Также мы обсудили необходимость создания 
системы мер, включающей политические, 
социальноэкономические и информа
ционные стратегии. Важно не только 
предотвращать террористические акты, но 
и минимизировать их последствия, если 
они произойдут. Для этого нам необходимо 
наладить взаимодействие между различ
ными учреждениями и организациями, чтобы 
совместными усилиями создать безопасную 
среду для наших граждан.

Я верю, что такие мероприятия, 
как прошедший круглый стол, — 
важный шаг к формированию 
устойчивого общества, готового 
противостоять любым угрозам. 
Мы должны работать вместе, 
чтобы обеспечить безопасность 
и стабильность в нашем районе. 
Уверен, что совместные усилия 
депутатов, общественников 
и всех заинтересованных сторон 
приведут к положительным 
результатам.

В завершение хочу сказать, что мы все — 
часть одного общества; только объединив
шись, мы сможем создать будущее, свобод
ное от страха и насилия. Давайте вместе 
строить мир, где ценятся жизнь и безопас
ность каждого человека!

НОВОСТИ СЕНТЯБРЯ

БОРЬБА С ТЕРРОРИЗМОМ ТРЕБУЕТ 
КОМПЛЕКСНОГО ПОДХОДА

О КРЕДИТНЫХ 
ИСТОРИЯХ

ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ

ОБЩЕСТВЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

На повестке дня стоял ряд вопросов, касаю
щихся изменений в уставе округа. Участники 
заседания обсудили необходимость обнов
ления этого важного документа с учётом 
современных реалий. Глава округа предло
жил утвердить порядок учёта предложений 
граждан, чтобы каждый желающий житель 
Красносельского района мог внести свой 
вклад в формирование правил, по которым 
наше сообщество будет жить и работать.

В заседании также приняли участие глава 
управы Светлана Орлова и советник пре
фекта по вопросам местного самоуправле
ния В.А. Кудряшов, что говорит о значимости 
обсуждаемых вопросов. Одним из ключевых 
решений стало утверждение порядка органи
зации публичных слушаний.

Депутаты Совета депутатов 
говорили о том, что каждый 
житель района должен иметь 
возможность свободно выражать 

свои мысли и идеи. Мнение 
активных москвичей имеет 
большое значение для организации 
работы муниципальных депутатов, 
подчеркнул Виталий Столяров.

Депутат Сергей Огородников поднял 
важный вопрос о мерах ответственности 
для народных избранников и главы муни
ципального округа. Это обсуждение стало 
настоящим примером того, как руководство 
округа и Совет депутатов должны работать 
над повышением этических стандартов 
и противодействием коррупции.

«Мы понимаем, что доверие граждан — это 
наша главная ценность, и готовы делать всё 
возможное для его укрепления», — подчер
кнул Виталий Столяров.

Кроме того, на заседании обсудили органи
зацию ярмарки выходного дня по адресу: 
Панкратьевский пер., вл. 5, с. 7–9, которая 

станет отличной возможностью для жителей 
Красносельского района не только приобре
сти продукты, но и пообщаться друг с другом.

Затронули и вопрос организации досуга 
на территории округа: заместители главы 
управы представили сводный районный 
календарный план досуговых мероприятий. 
Анонс их будет опубликован в социальных 
сетях или на официальном сайте Красносель
ского района.

И этот, и другие затронутые на заседании 
вопросы — составляющие основной задачи 
Совета депутатов: создание комфортных 

условий для жизни в муниципальном округе 
Красносельский.

Подробнее о работе Совета 
депутатов муниципального 
округа Красносельский 
читайте в социальных  
сетях 

Видеозаписи заседаний 
СД м. о. Красносельский 
можно посмотреть 
на официальном сайте 
округа в специальном 
разделе

18 СЕНТЯБРЯ ПРОШЛО 29-Е ОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА КРАСНОСЕЛЬСКИЙ, ПЕРВОЕ ПОСЛЕ ОКОНЧАНИЯ 
ЛЕТНИХ КАНИКУЛ. НАЧАЛОСЬ ОНО С ТОГО, ЧТО ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОКРУГА КРАСНОСЕЛЬСКИЙ ВИТАЛИЙ СТОЛЯРОВ НАПОМНИЛ: ОТКРЫТОСТЬ 
И ДОСТУПНОСТЬ ВЛАСТИ — ОСНОВА УСПЕШНОГО ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ 
С ЖИТЕЛЯМИ РАЙОНА.

4 СЕНТЯБРЯ ПРОШЁЛ КРУГЛЫЙ СТОЛ КО ДНЮ СОЛИДАРНОСТИ В БОРЬБЕ С ТЕР-
РОРИЗМОМ, НА КОТОРОМ СОБРАЛИСЬ ПРЕДСТАВИТЕЛИ ВЛАСТИ, ОБЩЕСТВЕН-
НЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ И АКТИВИСТЫ РАЙОНА. МЕРОПРИЯТИЕ ПРОШЛО ПОД 
РУКОВОДСТВОМ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ГЛАВЫ УПРАВЫ КРАСНОСЕЛЬСКОГО РАЙОНА 
НАТАЛЬИ ШУРАНОВОЙ. О ГЛАВНЫХ ИТОГАХ КРУГЛОГО СТОЛА РАССКАЗЫВАЕТ 
ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА КРАСНОСЕЛЬСКИЙ ВИТАЛИЙ СТОЛЯРОВ.

ПРОКУРОР ЦАО Г. МОСКВЫ  
БОРИС ГРИГОРЬЕВ РАЗЪЯСНЯЕТ:
ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОНОДАТЕЛЬ-
СТВЕ О КРЕДИТНЫХ ИСТОРИЯХ  
И ПОТРЕБИТЕЛЬСКОМ КРЕДИТЕ

В Федеральный закон «О кредитных исто
риях» и Федеральный закон «О потребитель
ском кредите (займе)» внесены изменения, 
согласно которым гражданину предо
ставлено право вносить в свою кредитную 
историю сведения о запрете на заключение 
с ним кредитными организациями и микро
финансовыми организациями договоров 
потребительского займа (кредита).

Данное право предоставляется при подаче 
физическим лицом соответствующего 
заявления в квалифицированные бюро 
кредитных историй через многофунк
циональный центр предоставления 
государственных и муниципальных услуг 
или с использованием единого портала 
государственных и муниципальных услуг.

Федеральным законом установлена обя
занность кредитной организации и микро
финансовой организации запрашивать 
в квалифицированных бюро кредитных 
историй информацию о наличии сведений 
о запрете в кредитной истории заёмщика.

При наличии сведений о действующем 
запрете в кредитной истории заёмщика 
кредитная организация и микрофинансо
вая организация отказывают заёмщику 
в заключении договора потребительского 
кредита (займа).
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ТРАДИЦИОННЫЙ ПРИЁМ ЖИТЕЛЕЙ 
КРАСНОСЕЛЬСКОГО РАЙОНА ДЕПУТА-
ТАМИ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ПРОХОДИТ 
В МЕСТНОМ ОТДЕЛЕНИИ ПАРТИИ 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» НА УЛ. НОВОРЯ-
ЗАНСКОЙ, Д. 16 / 11. МУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
ДЕПУТАТ МАКСИМ ПЕТРОВ — О САМЫХ 
АКТУАЛЬНЫХ ВОПРОСАХ, С КОТОРЫМИ 
ОБРАЩАЮТСЯ ЖИТЕЛИ ОКРУГА.

  Какие основные проблемы волнуют жите-
лей нашего района?

— Каждый приём — это как открытая книга, 
в которой записаны заботы и мечты людей. 
На первом месте, конечно, вопросы жилищ-

ного обеспечения. Люди беспокоятся о капи-
тальном ремонте своих домов. Например, 
на последнем приёме ко мне обратились 
жители одного из МКД. Они выразили 
недовольство работой подрядчика, который, 
как выяснилось, не всегда выполняет свои 
обязательства добросовестно. «Мы просто 
хотим, чтобы наш дом был безопасным и ком-

фортным», — говорили они. Я сразу связался 
с представителями стройконтроля, чтобы 
организовать дополнительную проверку.

 А какие ещё проблемы поднимают 
жители?
— Есть и более специфические вопросы. 
Например, ко мне пришла женщина из д. 21/1 
на Садовой-Спасской. Она рассказала 
о постоянных затоплениях в своей квартире 
из-за проблем с канализацией. «Я уже десять 
лет живу в этом аду», — сказала она с горе-
чью. Я немедленно связался с ГБУ «Жилищ-

ник Красносельского района». В результате 
проблема была зафиксирована, и управляю-

щая компания готова компенсировать ущерб. 
Это пример того, как важно оперативно 
реагировать на обращения граждан.

  А что вы можете сказать о сохранении 
исторического облика зданий?

— Это тема, которая волнует многих жите-
лей, особенно тех, кто живёт в «сталинках». 
Они переживают, что капитальный ремонт 
может нарушить историческую целостность 
их домов. На одном из приёмов я услышал: 
«Мы хотим сохранить наш дом таким же 
красивым, каким он был всегда». Я сам 
был на месте и увидел, что работы не соот-
ветствуют ожиданиям. Направил обраще-

ния в Департамент культурного наследия 
и Мосгорнаследие с просьбой провести 
комиссию. Мы должны защищать нашу 
историю!

  Какой вы видите свою роль как депутата 
в решении этих вопросов?

— Моя задача — быть голосом жителей. 
Я стремлюсь наладить диалог и создать 
атмосферу доверия. Каждый приём — это 
возможность не только помочь конкретному 
человеку, но и выявить системные про-
блемы. Вместе мы можем сделать наш район 
лучше!

  Как вы оцениваете активность граждан 
в решении своих вопросов?

— Я вижу, что люди становятся всё более 
активными и инициативными. Они пони-
мают, что с их мнением считаются. Каждое 
обращение — это шаг к улучшению нашего 
района. И я горжусь тем, что могу быть 
частью этого процесса.

Связаться с Максимом 
Петровым можно через 
социальные сети

 Сергей Сергеевич, в августе депутаты 
ушли на каникулы. И хотя заседаний 
не было, работа продолжалась?
— Да, каникулы не освобождают от обыч-
ной работы! Мы вели приёмы, выходили 
на адреса для комиссионных обследований 
и приёмки работ по капитальному ремонту. 
А для меня лето оказалось особенно насы-

щенным в плане обращения граждан. Многие 
из них касались организации дорожного дви-
жения. Так, жители просят установить двусто-
ронний режим движения на участке Даева 
переулка от проспекта Академика Сахарова 
до Уланского переулка. Также поступало 
обращение, связанное с тем, что после рекон-
струкции дороги новая разметка на пересе-
чении Новорязанской улицы и Басманного 
переулка не позволяет развернуться в центр 
на Садовое кольцо.
Местные жители также просят установить 
«лежачий полицейский» на Большой Спас-
ской улице, рядом с пешеходным переходом 
у одного из продуктовых магазинов. А вот 
жильцы д. 6 в 3-м Красносельском переулке 
просят исключить возможность парковки 

у 4-го подъезда и оставить это место только 
для такси и спецтранспорта.
По всем этим вопросам я отправил депутат-
ские обращения в Центр организации дорож-

ного движения и Комиссию по безопасности 
дорожного движения при Префектуре ЦАО. 

  В каких окружных проектах вы успели 
поучаствовать?

— Принял участие в работе круглых столов 
«Культурное наследие в фокусе признания. 
Сохранение и популяризация культурно-исто-
рического достояния Москвы» и «Социаль-
ная сфера: здравоохранение, образование, 
спорт». С коллегами-депутатами из других 
районов мы обсудили лучшие подходы 
и практики, реализацию наказов избирате-
лей, задачи и проекты, которые будут вопло-
щаться в Москве в следующем году.

  Как обстоят дела с озеленением в районе?
— Мой проект «Зелёный город — территория 
для жизни» стал победителем в номинации 
«Мы в ответе» премии «Общественное при-
знание» ЦАО. Жители д. 2/38 на ул. Гаврикова 
выразили обеспокоенность состоянием 
двух тополей во дворе. Массивные деревья 
при сильных порывах ветра могут стать 

опасными для людей. Рядом с колледжем 
московского транспорта на Каланчёвской 
улице удалены засохшие тополя. Держу 
на контроле вопрос компенсационного озе-
ленения в Костянском переулке и на Малой 
Красносельской улице.

  А есть ли новости в сфере капитального 
ремонта?

— В августе принял работы по ремонту лифта 
по адресу: Уланский пер., д. 14Б, подъезд 2. 
По адресу: Милютинский пер., д. 20/2, с. 1 
в ходе работы комиссии выявлены замеча-
ния, составлен акт. 

График приёма депутатов  
СД м. о. Красносельский 
можно уточнить 
на официальном сайте 
муниципального округа 
в специальном разделе 

Связаться с Сергеем 
Огородниковым можно 
также через социальные 
сети

ДЕЖУРНЫЙ ДЕПУТАТ

АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ

ЛЕТО ОКАЗАЛОСЬ НАСЫЩЕННЫМ

«МОЯ ЗАДАЧА — БЫТЬ 
ГОЛОСОМ ЖИТЕЛЕЙ»

ЛЕТНИЙ ПЕРЕРЫВ В РАБОТЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ВОВСЕ НЕ ОЗНАЧАЛ, ЧТО РАБОТА НА МУНИЦИПАЛЬНОМ УРОВНЕ 
ОСТАНОВИЛАСЬ. ДЕПУТАТЫ ПРОДОЛЖАЛИ ВСТРЕЧАТЬСЯ С ЖИТЕЛЯМИ И СОБИРАТЬ НАКАЗЫ И ПОРУЧЕНИЯ МОСКВИЧЕЙ. 
О ТОМ, КАК ПРОШЛО ДЕПУТАТСКОЕ ЛЕТО, РАССКАЗЫВАЕТ СЕРГЕЙ ОГОРОДНИКОВ.
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Я хочу рассказать обо всём по порядку, 
поделиться значимыми событиями этого 
лета. Оно было насыщенным и интересным, 
и за три месяца произошло множество 
важных событий, которые оставили яркий 
след в жизни нашего округа. Давайте начнём 
с первых мероприятий и шаг за шагом прой-
дёмся по всем ключевым моментам!

Одним из ярких событий стал праздник, 
посвящённый Дню России, который прошёл 
15 июня в Живарёвом сквере. На празднике 
выступали циркачи и фокусники, поразившие 
всех своим мастерством, проводились раз-
личные творческие мастер-классы, эстафеты, 
викторины и игры. Гости весело провели 
время и получили массу впечатлений.

15 июля в здании управы Красно-
сельского района я вместе с заме-
стителем главы управы Натальей 
Шурановой и муниципальным 
депутатом Светланой Добрыниной 
принял участие в торжествен-
ном награждении победительниц 
конкурса «Жемчужины Крас-
носельского района» в рамках 
окружного конкурса «10 жемчужин 
ЦАО»! Основная задача конкурса — 
укрепление семейных ценностей, 
поддержание традиций бережного 
отношения к женщине и осознание 
роли матери. По итогам электрон-

ного голосования определились 
11 победителей в самых разных 
номинациях — 11 прекрасных мам! 

18 июля в библиотеке № 7 имени Антуана де 
Сент-Экзюпери прошёл районный этап квиза, 
посвящённого Году семьи. В этом мероприя-

тии приняли участие шесть команд, кото-
рые отвечали на вопросы о районе, городе 
и семье.
Мы вместе с замглавы управы Натальей 
Шурановой заседали в жюри. Было очень 
интересно наблюдать за участниками, 
продемонстрировавшими блестящие знания 
и умения. Затем состоялся окружной квиз, 

в котором команда, представляющая Красно-
сельский район, заняла почётное 2-е место! 
Мы гордимся их достижением и желаем 
дальнейших успехов в соревнованиях! 

А ещё мы поздравили Юрия Анато-
льевича и Галину Михайловну Суб-
ботиных с 65-летием совместной 
жизни. Это событие стало симво-
лом любви и преданности, вдохнов-
ляя всех нас поддерживать крепкие 
семейные ценности и традиции. 

25 августа в Живарёвом сквере состоялось 
замечательное праздничное мероприятие, 
организованное Советом депутатов муни-
ципального округа Красносельский в честь 
Дня города. День получился по-настоящему 
незабываемым, полным ярких эмоций, 
а главное — любви к нашей родной Москве! 
Муниципальные депутаты Ирина Глинова, 

Максим Петров, Анна Румянцева, Сергей 
Огородников, Луиза Минязева, сотрудники 
аппарата Совета депутатов, представители 
управы тоже активно участвовали в празд-
нике. Настроение было тем более празд-
ничным, что весь день в сквере звучали 
знакомые всем песни о Москве в исполне-
нии оркестра под управлением Александра 
Самсонова. 

Этим летом было много спор-
тивных турниров и соревнований 
для детей и взрослых. 25 авгу-
ста в Живарёвом сквере прошёл 
долгожданный праздник спорта 
«Семейные эстафеты», собравший 
множество участников и зрителей. 
Мероприятие стало ярким приме-
ром того, как спорт объединяет 
семьи и создает атмосферу друж-

бы и единства. Жители нашего 
района с удовольствием принимали 
участие в разных шуточных состя-
заниях. Они соревновались в наду-
вной дартс, гигантские шашки, беге 
в огромных ботинках, участвовали 
в борьбе сумо — здесь царила ат-
мосфера веселья и азартной борь-
бы.

В эстафете принял участие и муниципаль-
ный депутат Сергей Огородников со своей 
маленькой дочкой. Он отметил важность 
таких мероприятий для укрепления семей-
ных связей и формирования здоровых 
привычек у детей. «Спорт — отличный повод 
провести время с семьёй и научить детей 
ценностям командной работы», — подчеркнул 
Сергей. 

СЕНТЯБРЬ — ВРЕМЯ ПОДВЕСТИ ИТОГИ!

ЛЕТО В КРАСНОСЕЛЬСКОМ

О ТОМ, КАК ПРОВЕЛИ ЭТО ЛЕТО ЖИТЕЛИ И МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДЕПУТАТЫ НАШЕГО РОДНОГО КРАСНОСЕЛЬСКОГО РАЙОНА, 
РАССКАЗЫВАЕТ ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА ВИТАЛИЙ СТОЛЯРОВ.  
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А уже 30 августа на стадионе «Буревестник» 
наша команда участвовала в окружном этапе 
семейных эстафет и была удостоена награды 
«Самый лучший болельщик». 

Но летом мы не только весели-
лись — это время активной работы 
по благоустройству общественных 
пространств и придомовой терри-
тории. Были проведены работы 
по озеленению, установке новых 
лавочек, детских площадок и осве-
щения, что сделало общественные 
пространства более комфортными 
для отдыха. 

На протяжении всего лета мы проводили 
встречи с жителями, на которых обсуждали 
актуальные вопросы округа, депутаты 
собирали предложения по улучшению жизни 
в нашем районе. 

2 сентября я с радостью побывал на тор-
жественной линейке, посвящённой Дню 
знаний, в Пушкинской школе № 1500 
Красносельского района, расположенной 
по адресу: Сретенка, 20. Ребят приветство-
вала директор этой замечательной школы 
Елена Щетнева, она тоже муниципальный 
депутат и моя коллега. На линейке в здании 
школы на Сретенке присутствовали заме-

ститель главы управы Наталья Шуранова 
и на тот момент кандидат в Мосгордуму 
Максим Джетыгенов (он, к слову, зару-
чился поддержкой жителей центра Москвы 
и теперь представляет интересы населения 
в столичном парламенте). Мы все с нетер-
пением ждали этого дня, чтобы поздравить 
детей с началом нового учебного года 
и пожелать им успехов в учёбе. 

На линейках в корпусах школы № 1500 
на ул. Верхней Красносельской, д. 30 
и ул. Русаковской, д. 9, с. 3 прозвучали 
тёплые слова муниципального депутата 
Сергея Огородникова и заместителя главы 
управы по вопросам строительства и иму-
щественно-земельных отношений Фёдора 
Коротаева.

Муниципальный депутат Ирина Глинова 
вместе с замглавы управы по вопросам эко-
номики, торговли и услуг Анной Морозовой 
посетили линейку в здании школы № 1500 
по адресу: Скорняжный пер., д. 3, с. 1, где 
пообщались с детьми и педагогами и поо-
бещали всемерную помощь в организации 
и развитии образовательного процесса.

Этот день не ограничивался по-
здравлениями: мы обсудили планы 
на новый учебный год, возмож-

ности для дополнительных заня-
тий и кружков, а также важность 
вовлечения родителей в школь-
ные мероприятия. Каждый из нас 
понимает, что образование — это 
ключ к успешному будущему. Мы 
будем продолжать поддерживать 
наши школы и создавать условия 
для комфортного и продуктивного 
обучения. Впереди нас ждут новые 
вызовы и достижения, и я уверен, 
что вместе мы сможем сделать 
образование в Красносельском 
районе ещё лучше! 

Как вы видите, лето в Красносельском 
районе было полно интересных событий, 
а впереди нас ждут новые инициативы и воз-
можности для совместной работы!

Следите за новостями 
в наших каналах 
и социальных сетях!  
М. о. Красносельский 
в телеграм-канале — 
по ссылке

М. о. Красносельский 
в Rutube  




